

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: NO TIRES TU DINERO
FECHA: 05/ENERO/2016

Las petroleras latinoamericanas tendrán dificultades de financiación durante este año: Moody's

JOSE MANUEL JIMENEZ: Se especula que durante este 2016 los precios internacionales del petróleo no se van a recuperar lo suficiente. Y ahora es la calificadora estadounidense Moody's quien hace un señalamiento por lo menos para dos economías norteamericanas, incluso cuatro, estaríamos hablando que incluso también de Argentina.

Tiene que ver precisamente con la producción de estos países: México, Argentina, Venezuela, los grandes productores de Latinoamérica, por supuesto además de Brasil y de los Estados Unidos, en donde se estimando que la producción de todos estos países caerá a lo largo de 2016 y esto como consecuencia también de una caída en los precios internacionales del petróleo.

Habrá que ver cuáles son las políticas que aplica cada uno de estos países para precisamente lograr resarcir la pérdida en lo que tiene que ver con hidrocarburos. En el caso de México, se lo venía yo platicando, se ha incrementado fuertemente la recaudación fiscal, lo que ayuda a equilibrar el mercado interno respecto a la entrada de las divisas por cuestión de petróleo.

En el caso de otras economías como la alicaída economía venezolana, habrá que ver qué es lo que sucede con este país, después de que tiene movimientos políticos importantes, que tienen niveles de pobreza i desempleo también importantes, que esto sin duda no le ayudará frente a su principal fuente de recursos, que precisamente es el petróleo ya que éste continuará bajando a lo largo del 2016.

REPORTERO: La calificadora Moody's informó que las petroleras latinoamericanas como Petrobras, Petróleos Mexicanos y la venezolana PDVSA, tendrán dificultades de financiación durante este año y el próximo como resultado de los bajos precios del petróleo, el aumento de la oferta y la devaluación de las divisas.